

## Neue Reckstangen für KiTa St. Mauritius

26.06.2015 –



Den Kindern der Kindertagesstätte St. Mauritius steht ein neues Spiel- und Turngerät auf dem Außengelände zur Verfügung. Bereits vor einigen Wochen wurden die Reckstangen aufgebaut und werden seitdem von den Kindern begeistert in Beschlag genommen. Die Finanzierung und Organisation des Aufbaus hatte der Förderverein der KiTa übernommen. Zusammen mit einigen Eltern wurden an drei Samstagen zunächst der vorhandene Sand und Erdboden entfernt, die Reckstangen betoniert und schließlich eine dicke Schicht Fallschutzmaterial aufgebracht. Finanziell und tatkräftig unterstützt wurde das Projekt von der Bauunternehmung Horst Schulz in Koblenz-Rübenach. Im Anschluss an eine kleine Einweihungsfeier fand die Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. Der Verein konnte darin auf ein bewegtes Jahr mit vielen Aktivitäten in der KiTa bzw. mit den Kindern zurückblicken. Auch für das kommende Jahr sind schon ein paar Dinge geplant.

**Bernd Zerwas Förderverein KiTa St. Mauritius**